
  

 
 

TOP 5 Verschiedenes 
 

1) Ratsmitglied Wolfgramm spricht die Parksituation in der Innenstadt an. Besonders ärgerlich sei 
es, dass vermehrt Fahrzeuge auf dem Marktplatz parken würden. Bürgermeister Rodenkirch 
weist darauf hin, dass der Verwaltung die Situation bewusst sei, allerdings lasse die momentane 
Beschilderung nicht zu, dass man Fahrzeuge abschleppen könne.  

 
2) Ratsmitglied Klein thematisiert den Artikel des Trierischen Volksfreund zu den möglichen Maß-

nahmen des Mobilitätskonzeptes. Sie wurde bereits vermehrt von Bürgern angesprochen. Bür-
germeister Rodenkirch erwidert, dass das Konzept noch nicht beschlossen sei und man an-
schließend in die Umsetzung der einzelnen Projekte gehen werde. Der Artikel habe nicht das 
komplette Konzept wiedergegeben.  
 

3) Ratsmitglied Dr. Praeder fragt nach, wie der Sachstand zum Projekt Neubau Hotel und Bebau-
ung Areal Neuerburg sei. Bürgermeister Rodenkirch erläutert, dass zum Areal Neuerburg keine 
Informationen vorliegen würden. Für den Bau des Hotels soll demnächst der Bauantrag gestellt 
werden. 
 

4) Ratsmitglied Simsek fragt nach, ab wann die neuen Parkgebühren gelten würden. Bürgermeis-
ter Rodenkirch erwidert, dass über eine Änderung der Parkgebühren bisher kein Beschluss ge-
fasst worden sei. Es gelten weiterhin die bisherigen Tarife. 
 

5) Ratsmitglied Wax fragt nach, ob der Parkautomat am Eventum beschädigt sei, da er kein Geld 
annehmen würde. Fachbereichsleiter Mußweiler teilt mit, dass er über eine Fehlfunktion keine 
Informationen habe. Der Sachverhalt soll zuständigkeitshalber an die Stadtwerke weitergeleitet 
werden. 

 
 
 
 


